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Прошедшая неделя у 
Губернатора Владими-
ра Сипягина выдалась 
активной на поездки по 
районам Владимирской 
области. 12 июня в Сели-
вановском районе Влади-
мир Сипягин провёл две 
встречи – с представите-
лями местного бизнес со-
общества и работниками 
Новлянского крахмало-
паточного завода. В об-
щении приняли участие 
руководители структур-
ных подразделений об-
ластной администрации, 
председатель Совета на-
родных депутатов Сели-
вановского района Ирина 
Дёмина и глава районной 
администрации Сергей 
Лебедев.

Встреча с жителями 
посёлка Новлянка была 
посвящена непростому 

Ìíîãîäåòíûå è 
ìàëîîáåñïå÷åííûå 
ñåìüè îòïðàâÿòñÿ â 
Êðàñíîäàðñêèé êðàé 

Во Владимирской области продолжается оздо-
ровительная кампания для многодетных и малоо-
беспеченных семей. Её реализует департамент со-
циальной защиты населения областной админи-
страции.

11 июня пятая с начала года делегация региона в 
составе 90 человек (29 родителей и 61 ребёнок) от-
правилась на отдых в Краснодарский край.

Для семей из Владимирской области органи-
зуется обширная досуговая программа, включаю-
щая разнообразные творческие конкурсы, спортив-
ные и развлекательные мероприятия, экскурсии по 
историческим памятникам и другим интересным 
местам.

Всего в пансионаты Краснодарского края в 2019 
году бесплатно будут направлены 2,2 тысячи жите-
лей региона, из них – около 1500 детей.

Â îáëàñòè ââåäåíà
â îïûòíóþ ýêñïëóàòàöèþ 

ñèñòåìà âèäåîìîíèòîðèíãà
ëåñíûõ ïîæàðîâ

В департаменте лесного хозяйства администра-
ции Владимирской области начала работать систе-
ма видеомониторинга лесных пожаров, введённая 
в опытную эксплуатацию. Напомним, в мае на тер-
ритории региона на вышках операторов сотовой 
связи были установлены 30 камер видеонаблюде-
ния, предназначенные для раннего обнаружения 
лесных пожаров и передачи информации о них в 
региональную диспетчерскую службу.

2 июня видеокамера, установленная на вышке 
сотовой связи у деревни Новишки Гороховецко-
го района, обнаружила задымление в двух лесных 
кварталах в 4 км от деревни Васенино. Сообщение 
о пожаре и его координаты были переданы в Горо-
ховецкий филиал Владимирского лесхоза. К месту 
возгорания были оперативно направлены 11 чело-
век личного состава и 5 единиц техники. 3 июня 
пожар на площади 8 га был ликвидирован.

«Уже первый случай использования информа-
ции, полученной с видеокамеры, показал эффек-
тивность системы видеомониторинга лесных пожа-
ров. Если бы не сигнал с камеры, площадь пожара 
к моменту его обнаружения наземной мобильной 
патрульной группой могла быть более значитель-
ной, что привело бы к большему урону лесным на-
саждениям», – подчеркнул директор департамента 
лесного хозяйства Иван Петухов.

3 июня с помощью видеокамер были зафикси-
рованы лесные пожары в Камешковском, Селива-
новском и Киржачском лесничествах. «Видеокаме-
ры обладают хорошими техническими возможно-
стями для раннего обнаружения возгораний в ле-
су – например, пожар в Киржачском лесничестве 
начался на небольшой площади - всего 0,05 га. Он 
был своевременно зафиксирован с помощью систе-
мы видеомониторинга, оперативно локализован и 
потушен силами лесной охраны», – отметил Иван 
Петухов.

По итогам опытной эксплуатации видеокаме-
ры будут введены в промышленную эксплуатацию, 
после чего видеосигнал можно будет наблюдать в 
режиме онлайн в зале региональной диспетчерской 
службы департамента лесного хозяйства и во всех 
лесничествах.

На закупку, монтаж видеокамер и соответству-
ющее программное обеспечение из областного 
бюджета выделяется почти 16 млн рублей. Из них 
3 млн рублей уже перечислены ГАУ ВО «Влади-
мирский лесхоз» для оплаты услуг подрядчика, на 
оплату второго этапа работ будет направлено ещё 6 
млн рублей, а оставшаяся часть денежных средств 
– до конца года.

Ситуация с лесными пожарами во Владимир-
ской области остаётся контролируемой и стабиль-
ной. По состоянию на 4 июня в регионе с начала 
пожароопасного сезона (15 апреля) зафиксирова-
но 63 лесных пожара. Общая площадь, пройденная 
огнём, составила 72,7 га.

Ãóáåðíàòîð Âëàäèìèð Ñèïÿãèí
ïðîäîëæàåò ðàáî÷èå ïîåçäêè

ïî ðåãèîíó

вопросу – судьбе местного крахма-
ло-паточного завода. «Решение о про-
должении работы предприятия будет 
приниматься на федеральном уровне. 
Областная администрация участвует 
в решении проблемы, чтобы 300 ра-
ботников завода могли продолжать 
свою трудовую деятельность и полу-
чать достойную зарплату», – отметил 
Владимир Сипягин.

сможет конкурировать с аналогичны-
ми производствами в соседних регио-
нах и начать развиваться.

Также 12 июня Губернатор Вла-
димир Сипягин встретился с жителя-
ми расселённого дома на улице Кле-
новой в Муроме. В общении с граж-
данами также приняли участие глава 
округа Муром Евгений Рычков, руко-
водители структурных подразделе-

вопросов к правоохранительным ор-
ганам, которые долгое время не реа-
гировали на просьбы жителей о при-
нятии мер по отношению к соседям, 
по вине которых и случился взрыв га-
за. Глава округа Муром Евгений Рыч-
ков сообщил о том, что на эксперти-
зу уйдёт около двух недель. Её будет 
проводить ставропольская компания, 
располагающая необходимым специ-
ализированным оборудованием.

По рекомендации Губернатора ад-
министрацией округа обеспечен при-
ём телефонных обращений граждан 
на период проведения мероприятий 
по расселению. «Люди должны быть 
в курсе всего, что касается будущего 
их дома, их семей. Обратная связь с 
администрацией округа», – подчер-
кнул Владимир Сипягин. 

14 июня в ходе рабочей поездки в 
Юрьев-Польский район Губернатор 
Владимир Сипягин осмотрел квар-
тиры реконструированного после по-
жара дома и пообщался с его жителя-
ми. В рамках подпрограммы «Соци-
альное жильё» региональной госпро-
граммы «Обеспечение доступным и 
комфортным жильём населения Вла-
димирской области» были приобре-
тены квартиры в реконструирован-
ном жилом доме № 56 по улице 1 
Мая в Юрьеве-Польском. Это здание 
ранее было муниципальным и явля-
лось общежитием коридорного ти-
па: на этаже был один туалет и ком-
наты. В марте 2018 года здание бы-
ло продано. Собственник произвёл 
реконструкцию и перепланировку, в 
результате строение получило ста-

«Астона» половины 
бизнеса по производ-
ству крахмалов и си-
ропа. В сделку вой-
дёт приобретение ОАО 
«Ибредькрахмалпато-
ка» и ООО «Крахмало-
паточный завод «Нов-
лянский» в Рязанской 
и Владимирской обла-
стях соответственно.

В случае осущест-
вления инвестиций в 
объёме порядка 25 млн 
долларов США с по-
следующей модерниза-
цией предприятия под 
производство крахма-
ла, Новлянский крах-
мало-паточный завод 

тус многоквартирного 
жилого дома.

А уже 15 июня 
Губернатор Влади-
мир Сипягин проин-
спектировал объек-
ты здравоохранения в 
Струнино, ознакомив-
шись с ходом ремонт-
ных работ в Больнич-
ном городке и прове-
дя заседание рабочей 
группы по контролю 
за исполнением по-
ручения Президента 
России по итогам спе-
циальной программы 
«Прямая линия с Вла-
димиром Путиным» 
от 22 июня 2018 года.

Единственным учредителем ООО 
КПЗ «Новлянский» является АО 
«Астон продукты питания и пищевые 
ингредиенты». Компания «Астон» – 
один из крупнейших в России произ-
водителей растительных жиров и экс-
портёров. Сейчас достигнута догово-
рённость с компанией Archer Daniels 
Мidland Company о приобретении у 

ний областной администрации, пред-
ставители УМВД и ГУ МЧС по Вла-
димирской области.

Напомним, что из пострадавшего 
от хлопка газа здания эвакуировали 
145 человек, в том числе 27 детей. 

Главные вопросы у жителей вызы-
вает срок проведения строительной 
экспертизы, а также возникло много 
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